
casa de aposta esportiva

&lt;p&gt;triangulo mineiro globo esporte O Projeto de Desenvolvimento Regional d

e Alto Tiet&#234; do governo municipal iniciou-se no ano de 1967.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na &#128182;  ocasi&#227;o, foi constru&#237;da a Rodovia Tiet&#234;-Pa

ran&#225;, que passa a ligar parte do Estado de S&#227;o Paulo com o Sul do &#12

8182;  Paran&#225;, que corta parte do territ&#243;rio paulista ao mesmo tempo q

ue a Rodovia Paran&#225;-Sorocaba nasce no Rio Grande do Sul.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A &#128182;  Rodovia foi tamb&#233;m a casa da Secretaria Municipal de 

Portos (SAP) e da Secretaria Especial de Transportes (SECT), que tamb&#233;m &#1

28182;  administrava o tr&#225;fego da Ferrovia Paran&#225;-Sorocaba-Eraspiria.&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com tal objetivo, deu-se in&#237;cio ao projeto do distrito denominado 

Tiet&#234;-Paran&#225;.Em&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;julho de 1965, o Prefeito &#128182;  Municipal Hermano Serra, atrav&#23

3;s de seu Secret&#225;rio de Planejamento Eduardo Marchetti, conseguiu, junto d

e seu secret&#225;rio geral, o empr&#233;stimo da &#128182;  concess&#227;o da m

alha ferrovi&#225;ria de Curitiba.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Por sugest&#227;o de seu sobrinho Alberto Costa, da Companhia de Desenv

olvimento Econ&#244;mico e do Turismo &#128182;  (CDETAT), que pretendia estabel

ecer a malha ferrovi&#225;ria como a principal liga&#231;&#227;o do interior de 

S&#227;o Paulo com o Estado; o &#128182;  custo total, por&#233;m, ultrapassou o

 de constru&#231;&#227;o, pelo prazo, de 80 quil&#244;metros, em apenas um ano.&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Durante o governo do prefeito &#128182;  Fernando Faria Lima, foi const

ru&#237;da a Rodovia Norte ao sul do estado.A&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;malha ferrovi&#225;ria de Curitiba ficou pronta em 18 de &#128182;  set

embro de 1968.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 1968, com apoio dos governos cariocas e paulistas, as autoridades sa

ncionado a elabora&#231;&#227;o de um projeto para &#128182;  a Linha 2 do Metr&

#244; de S&#227;o Paulo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Al&#233;m de atender os estados do estado de S&#227;o Paulo e do Paran&

#225;, &#128182;  como a capital paranaense e {k0} regi&#227;o metropolitana hom

&#244;nima, a Linha 2 do Metr&#244; estava tamb&#233;m em funcionamento, com a &

#128182;  finalidade de lig&#225;-la &#224; capital de cada estado.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Apesar de ter sido criada na &#233;poca por meio de um concurso p&#250;

blico &#128182;  de empresas que faziam parte da administra&#231;&#227;o da&lt;/

p&gt;
&lt;p&gt;S&#227;o Paulo Tramway (TRT) (Companhia de Trens Metropolitanos de S&#2) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 48 Td (27;o Paulo), este projeto &#128182;  teve execu&#231;&#227;o autorizada por meio

 da Lei Municipal 1112, de 3 de novembro de 1967, que foi publicada em 30 &#1281

82;  de outubro deste ano pela Assembleia Legislativa de Minas Gerais.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Posteriormente, a lei estendeu seu prazo at&#233; as proximidades do Ri

o &#128182;  de Janeiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ap&#243;s a promulga&#231;&#227;o da lei, o projeto passou &#224;s m&#2

27;os dos propriet&#225;rios de empresas como consequ&#234;ncia de seus interess

es &#128182;  econ&#244;micos e o que aconteceu com alguns moradores de Alto Tie

t&#234;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ao mesmo tempo, o prefeito Renato Gomes, j&#225; em atividade, &#128182

;  prop&#244;s realizar um plebiscitono ano de 1968.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Outra iniciativa de governo no in&#237;cio da d&#233;cada de 1970 era a

 emancipa&#231;&#227;o do &#128182;  munic&#237;pio de Alto Tiet&#234;, pelo dec

reto-lei estadual 1139, de 10 de mar&#231;o de 1971.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A proposta de Jos&#233; Carlos de Andrade, &#128182;  que residia na re

gi&#227;o, inclu&#237;a a categoria de munic&#237;pio e a transfer&#234;ncia da 

sede.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Uma proposta similar foi proposta pelo deputado &#128182;  estadual Hug

o Santana de Lacerda, em 15 de junho de 1970.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Outra proposta de seu colega foi a cria&#231;&#227;o de um &#128182;  p

arque estadual, que inclu&#237;a o primeiro trecho da estrada S&#227;o Geraldo, 

com cerca de 400 &#225;rvores frut&#237;feras e outrasfrutas nativas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O &#128182;  projeto de desenvolvimento do distrito de Alto Tiet&#234; 

foi considerado politicamente invi&#225;vel por n&#227;o atingir todas as exig&#

234;ncias do Plano &#128182;  Diretor, e devido a falta de recursos, foram cance

lados os projetos de constru&#231;&#227;o inicial e encerramento, em 1984.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;A Comiss&#227;o de &#128182;  Ci&#234;ncia, Tecnologia e Esportes do Mu

nic&#237;pio foi criada em agosto de 1968 para auxiliar os dois principais diret

ores do distrito.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em &#128182;  julho de 1969, o secret&#225;rio de esportes foi substitu

&#237;do por seu primo Alberto Costa, que era secret&#225;rio geral da prefeitur

a &#128182;  de Alto Tiet&#234;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em abril de 1980, foi inaugurada a primeira usina hidrel&#233;trica de 

energia&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;do Paran&#225;, a Usina Hidrel&#233;trica de Salto &#128182;  do Sul.&l

t;/p&gt;
&lt;p&gt;A opera&#231;&#227;o, com capacidade instalada de 12.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;000 MW, foi realizada no quil&#244;metro 9 da Rodovia Tiet&#234;-Paran&

#225; e a Esta&#231;&#227;o &#128182;  Ferrovi&#225;ria Federal de Pirapitinga f

oi inaugurada.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com o grande crescimento populacional em 1991, Alto Tiet&#234; recebeu 

as primeiras empresas de tecnologia, &#128182;  como a BV Brasil (atual BV Smar)

, e a RPC Eletropargo (RPC Eletropargo), que iniciou suas atividades em 1994.&lt

;/p&gt;
&lt;p&gt;Ainda em &#128182;  1994 houve uma tentativa de constru&#231;&#227;o da

 Usina Hidrel&#233;trica de Coxim, por&#233;m esta seria abandonada na primeira 

metade de 1995.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A &#128182;  empresa vencedora foi a RPC, o que levou &#224;&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;emancipa&#231;&#227;o do distrito.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Atualmente, Alto Tiet&#234; possui grandes ind&#250;strias que dependem

 dos servi&#231;os &#128182;  de empresas, especialmente de empresas do porte ho

teleira e dos equipamentos de inform&#225;tica.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Por&#233;m, tem grande queda no percentual de ind&#250;strias &#128182;

  ligadas ao segmento de constru&#231;&#227;o, com pouco ou nenhum desenvolvimen

to.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A popula&#231;&#227;o de Alto Tiet&#234; se divide em cerca de 6.1.&lt;

/p&gt;
&lt;p&gt;840 &#128182;  habitantes, de acordo com estimativas do censo demogr&#2

25;fico de 2010.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Segundo os dados do censo de 2000, a densidade demogr&#225;fica &#233; 

&#128182;  de 16,8 hab/km&#178;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O relevo montanhoso do munic&#237;pio se caracteriza por morros, colina

s ou ondula&#231;&#245;es de altitude entre os 0.535 e &#128182;  o 490 metros&l

t;/p&gt;
&lt;p&gt;de altitude entre os 597 e o 650 metros de altitude entre os 586 e os 5

84 metros.&lt;/p&gt;
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